

CAP Finistère

Penn Ar Bed

PS 

L'hebdomadaire de la Fédération du Finistère du Parti Socialiste

habilité à publier les annonces légales et judiciaires - ISSN 1269-0791 - 0,50 euro

N° 1106

VENDREDI 28 AOÛT 2015

Dispensé de timbrage BREST CTC

Unissons nos forces !

L'ouest (Bretagne, Basse-Normandie, Haute-Normandie et Pays de la Loire) constitue le premier pôle d'élevage français. Ces quatre régions concentrent 73% de la production nationale de porc, 57% de la volaille, 47% du lait et 37% de la viande bovine.



Répondre à l'urgence et préparer l'avenir

A lors que ces filières traversent une grave crise, les présidents des quatre Conseils régionaux ont publié un communiqué commun dans lequel ils appellent à la mobilisation de tous les acteurs pour répondre à l'urgence et préparer l'avenir : « La crise que connaissent actuellement certaines filières d'élevage touche de plein fouet les agriculteurs de nos régions. Nombre d'entre eux sont confrontés à des situations d'endettement dramatiques qui peuvent les mener au désespoir. Face à cette souffrance, il est tentant de chercher des boucs émissaires. Mais cela ne résoudra pas la crise que nous traversons, d'autant plus que les responsabilités sont largement partagées. L'heure n'est pas à la division, mais à la mobilisation collective pour répondre à l'urgence et préparer l'avenir.

Répondre à l'urgence, c'est le rôle de l'État en région et c'est ce que fait Stéphane Le Foll, ministre de l'Agriculture, à qui nous apportons tout notre soutien et notre confiance. Il a de plus réussi à obtenir une réunion des ministres européens de l'agriculture, le 7 septembre à Bruxelles, qui s'annonce cruciale : la régulation des marchés et les distorsions de concurrence ne peuvent en effet être traitées qu'au niveau européen.

Préparer l'avenir, c'est en partie le rôle des Régions depuis qu'elles se sont vues confier une part des aides européennes de la politique agricole commune. D'ici

à 2020, ce sont 2 milliards d'euros qui sont ainsi mis à la disposition de l'agriculture de l'Ouest, et ce, dès cette année.

Nous agissons aussi pour la consommation de produits locaux dans la restauration collective, notamment dans les lycées. Nos Régions sont de plus les principaux soutiens de l'innovation dans l'industrie agroalimentaire où elles portent de nombreux projets communs qui feront la prospérité de demain. Cependant, toutes ces actions ne suffiront pas si les acteurs de chaque filière ne font pas preuve d'une meilleure organisation collective. La crise actuelle est aussi le symptôme d'un monde qui change. Les nécessaires évolutions vers des productions de qualité, à haute traçabilité, à l'origine bien identifiée, devront être le fruit d'un mouvement concerté, d'une ambition commune. La contractualisation peut aussi permettre de donner plus de stabilité et de visibilité sur les marchés. Nous sommes persuadés qu'il existe de nouvelles perspectives pour nos agricultures, de nouvelles opportunités pour reconquérir le marché intérieur, vers la restauration hors domicile, vers des nouveaux produits à forte valeur ajoutée. Notre avenir économique passe par l'agriculture, unissons nos forces, chacun dans ses responsabilités, et surtout restons solidaires. »

**CAP
FINISTÈRE**

26 B, rue Aristide-Briand
29000 QUIMPER

DÉPOSÉ LE 27/08/2015



**PRESSE
URGENTE**
DISTRIBUÉE PAR
LA POSTE 

Agir en commun !

Agir en commun ! Tel sera le mot d'ordre de l'édition 2015 de l'université d'été du PS de la Rochelle. Car, si l'opposition de droite et d'extrême-droite se place sur le terrain de l'incantation, des déclarations péremptoires et des solutions toutes faites, les socialistes se placent, eux, sur le terrain de l'action avec celles et ceux qui agissent au quotidien.

À La Rochelle, avec les représentants des autres partis sociaux-démocrates européens, des organisations syndicales, du monde associatif, des universitaires, les socialistes vont engager les débats pour trouver des solutions aux enjeux auxquels nous sommes confrontés. Face à des crises complexes, il convient de rassembler et de mobiliser tous les acteurs, en France, en Europe et dans le monde autour d'objectifs communs.
PS29

Chiffre de la semaine

16 000 euros

C'est le montant du crédit d'impôt transition énergétique, ouvert jusqu'au 31 décembre 2016, dont pourra bénéficier un ménage qui engagera des travaux dans son logement.